

2024-06-08

Entrega IECM constancia de mayoría a Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://noticiasmexico.com.mx/principal/entrega-iecm-constancia-de-mayoria-a-jefa-de-gobierno-electa-clara-brugada/>

CDMX a 8 de junio, 2024 (Noticias de México).- El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) declaró, en sesión extraordinaria, la validez de la elección para la Jefatura de Gobierno del pasado 2 de junio y entregó la constancia de mayoría a la candidata ganadora Clara Marina Brugada Molina.

Tras la suma de los resultados anotados en las actas de cómputo distrital y los votos recabados en el extranjero, el Consejo General elaboró el acta del cómputo total de la elección para la Jefatura de Gobierno.

Tras la aprobación del Acuerdo, la ciudadana Clara Marina Brugada Molina recibió de manos de la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, la constancia que le acredita como Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, por el periodo 2024-2030.

De conformidad con el Artículo 460, fracción primera del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, la constancia de mayoría le fue entregada a la abanderada de la Candidatura Común "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México", integrada por los partidos Morena, Partido del Trabajo y partido Verde Ecologista de México, quien obtuvo el primer lugar en las preferencias con 2,888,097 votos.

En la elección de la Jefatura de Gobierno, la ciudadanía emitió un total de 5,564,219 votos, de los cuales 5,459,712 fueron para los diferentes partidos políticos, 5,280 para candidaturas no registradas y 99,227 votos nulos.

La Coalición "VA X LA CDMX", integrada por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, obtuvo 2,161,591 votos, mientras que Movimiento Ciudadano registró 410,024 sufragios.

Posterior al cierre de la sesión, la candidata electa a la Jefatura de Gobierno agradeció al IECM su trabajo y profesionalismo en todas las etapas del proceso electoral, así como a los Consejos Distritales y a la ciudadanía que integró las mesas de casilla.

Destacó que la alta participación ciudadana en la jornada electoral es un ejemplo de salud de la democracia, pues cuando el pueblo vota, la democracia se fortalece.